

Workshop der SchuPs-Tagung Schleswig 2024

Do. 9 K:

„Sechs Jahre in Haus F“

Herr Günter Wulf wurde ab 1969 für mehrere Jahre in der Kinder- und Jugendpsychiatrie behandelt. Über seine Zeit am Hesterberg berichtet er in einer kleinen Gesprächsrunde. Er schildert die allgemeinen Umstände, Abläufe, den Unterricht zur damaligen Zeit und seine Begegnung mit Herrn Prof. Dr. Meyerhoff, der "sein Leben gerettet hat."
Seine Eindrücke und Erlebnisse hat Herr Wulf in dem Buch „Sechs Jahre in Haus F“ veröffentlicht.

Präsentiert von: **Günter Wulf**
Autor und ehem. Patient der KJPP

Alle Angaben sind ohne Gewähr!